

COMMISSION ADMINISTRATIVE DES AUTORITÉS JUDICIAIRES
CASE POSTALE 3174
2001 NEUCHÂTEL

Communiqué de presse

La commission administrative des autorités judiciaires communique :

Nouvelle secrétaire générale des autorités judiciaires

La commission administrative des autorités judiciaires a le plaisir d'annoncer l'entrée en fonction dès le 1^{er} octobre 2022 de Mme Nele Hubaut en qualité de secrétaire générale des autorités judiciaires en remplacement de M. Stéphane Forestier, suite au départ à la retraite de ce dernier.

Mme Nele Hubaut est au bénéfice d'une formation juridique complète. Après des licences en droit délivrées par les universités de Lille (en 1998) et de Neuchâtel (en 2004), Mme Nele Hubaut a obtenu son brevet d'avocate dans le canton de Neuchâtel (en 2007). Elle a poursuivi sa carrière professionnelle dans le domaine des assurances dans des fonctions de conduite et de management organisationnel. Depuis 2019, Mme Nele Hubaut assume la charge de responsable de secteur au sein du Tribunal de protection de l'adulte et de l'enfant du pouvoir judiciaire genevois.

Mme Nele Hubaut dispose ainsi de toutes les qualités requises afin de remplir au mieux les missions de secrétaire générale des autorités judiciaires.

La commission administrative des autorités judiciaires tient à remercier vivement M. Stéphane Forestier pour son engagement sans failles en tant que secrétaire général des autorités judiciaires depuis son entrée en fonction en mars 2015. Elle lui souhaite une retraite aussi excellente que l'ont été les services qu'il a rendus au pouvoir judiciaire.

Neuchâtel, le 12 septembre 2022

Contact : secrétariat général des autorités judiciaires, Rue du Pommier 3a, 2000 Neuchâtel / tél : 032 889 61 44